



# あおき

令和5年7月20日

校長 國友 謙

1学期が終わりました。この1学期、運動会等の行事、大雨のための引き渡しなど、ご協力ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

この通信では、始業式で子どもたちに話した「担任の先生や指導された先生が感じた子どもたちの成長」を書かせて頂きます。

## 成長



それでは校長先生のお話を始めます。

今日は担任の先生やみなさんを指導された先生が「感じた」1学期のみなさんの成長についてお話をします。

1年1組の担任の新山先生や酒見先生は、1年1組の皆さんが6月までは平仮名を習ったばかりで、文どころか平仮名もよく書けなかったのが、7月になると、平仮名が書けるようになり、出来事を思い出して楽しく文を書くことができるようになってきたところに成長を感じるそうです。

2年1組担任の井関先生は、2年1組の皆さんが1学期の始めは、学習中に自分たちの好きな話をしたり、手遊びをしたりしていたけど、今では、手遊びをせず、先生の話をしつかりと聞くことができるようになった姿に成長を感じるそうです。

3年1組担任の寺崎先生は、3年1組の皆さんが1学期の始めは、学習中に難しいとあきらめたり、途中でそのままにしたりしていたけど、今では、休み時間までかかっても最後までがんばろうとする姿が

増えたことに成長を感じるそうです。

4年1組担任の笹渕先生は、4年1組の皆さんが、物語「一つの花」の学習で、始めは、主人公のゆみ子の気持ちや考えを書けずに困っていたけど、ゆみ子の様子が分かるようになり、プリントいっぱい自分の考えを書き、今では、つなぎ発言を使って話し合いを楽しむことができるようになった姿に成長を感じるそうです。

5年1組担任の宮原先生は、5年1組の皆さんが1学期の始めは、学習中の手遊びやおしゃべりがなかなかおさまらなかつたのが、今では、朝から学習に集中し、真剣に取り組む姿が増えてきたことや、学習が始まる前に学習ノートや筆記用具の準備をする子も少しずつ増えたことで、気持ちのよい学習のスタートを切れる日が出てきたことに成長を感じるそうです。

6年1組で図工を指導された東先生は、6年1組の皆さんが図工の人物画の時間の始めは、活動中に立って友だちのところに行っておしゃべりをするなど、活動に集中できない時があったけど、よい作品を

ひとりひとり  
一人一人がかならず  
せいちょう  
成長をしている。  
がっき じぶん ふ かえ  
1学期の自分を振り返って  
て せいちょう かん  
成長を感じて

作るという目的を持って、人物画の作品に取り組み、静かな中で集中して活動し、一人一人が最高の1枚を書き上げたところに成長を感じたそうです。

この1学期、この青木小学校の子どもたちに示したプレゼンの1部 みなさん一人一人が必ず成長をしています。今日の終業式は、1学期の自分を振り返ってほしいと思います。そして、みなさんも自分の成長を感じて下さい。

これで校長先生のお話を終わります。

裏面に8・9月の行事を載せています。ご確認ください。

## 8・9月の主な行事

### 【8月】

4日（金）出校日

25日（金）2学期始業式

### 【9月】

1日（金）6年生修学旅行説明会

5日（火）市スクールカウンセラー来校、3年生カウンセリング体験

11日（月）県スクールカウンセラー来校

12日（火）不審者対応避難訓練

17日（日）城島祭り児童パレード参加

19日（火）城島祭り振替休日

21日（木）5・6年生非行防止教室

22日（金）2年生社会見学

GT 読み聞かせ 9/4、9/11、9/25 ALT 来校 8/31、9/15、9/22